

Protokoll der FSR-Sitzung Nr. 47 am 05.02.2008

- **Anwesend:** David Kampmann, Stefan Zelazny, Mark Brockmann, Christine Bergemann, Dino Kussy, Jan Beisenkamp, Markus Künne, Markus Matz, Daniel Fuchs
- **Verspätet:** Fabian Schlenz, Felix Schäfer, Jens Betz, Lutz Krumme
- **Sitzungsleiter:** David Kampmann
- **Protokollant:** Markus Künne
- **Gäste:** Henning (zeitweise), Dave Klizbor, Manuel (Cartman), Jan Hangebrauck

Die Nichtbeschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Tagesordnungspunkte

Protokoll von letzter Woche

Das Protokoll Nr46. ist noch nicht online, soll aber in den nächsten Tagen folgen. In der Protokoll-Tabelle gibt es weiterhin einige fehlende Einträge, diese sollen nachgeholt werden.

0. Post, Mails

- Post von der Universität zum Thema "Verbesserung der Lehre und der Studienbedingungen durch Studienbeiträge - fachbereichsübergreifende Maßnahmen"
- SZahlungserinnerung" der Firma Memo, Whiteboardmarker sind noch nicht bezahlt.
- Druckkosten-Abrechnung der IRB
- Nachtragshaushalt des Asta, Haushaltsjahr 2007
- Email zum Dia-Seminar
- Diverse negative Rückmeldungen auf die Anfrage nach Erfahrungen mit dem ZFS. Unter Anderem sollen diese an Herrn Decker weitergeleitet werden.

1. Berichte

- Für Personen außerhalb des FSR ist die aktuelle Tassensituation sehr unsinnig. Es besteht der Wunsch nach mehr Begründung und alternativen Lösungen. Ein Vorschlag wäre ein Tassenregal für private Tassen.
- Die Kommunikation des FSR nach außen wird bemängelt. Als konkreter Fall wurde die leere Terminseite im Wiki genannt. Obwohl dies nicht nur Sache des FSR ist, wird der Wunsch vorgebracht, der FSR möge jede erhaltene Neuigkeit auf mögliches Interesse der Studierenden prüfen und eventuell etwas großzügiger veröffentlichen.
- Thomas Jansen wurde (u.A.) zum Thema Studiendekan befragt. Auch er hat kein Interesse.
- Damit haben alle möglichen Kandidaten aus der letzten Sitzung abgelehnt.

-
- Es existiert eine neue Vorlage des Rektorats zu Prüfungsmodalitäten, diese widerspricht aber der Vorlage der Fakultät.

Während der Berichte treffen Felix und Jens, Stefan und Dave verlassen die Sitzung.

2. Lotek64

- Aufgrund der Nichtbeschlussfähigkeit wurde dieser TOP vertagt.

3. 10 Euro für Schraube

- Aufgrund der Nichtbeschlussfähigkeit wurde dieser TOP vertagt.

4. Sitzungstermine und Sprechstunden in vorlesungsfreier Zeit

- Die Sitzung findet zweiwöchentlich statt. Der Termin ist jeweils Dienstags, 14:00. Die erste Sitzung findet am 19.02.2008 statt, das entspricht den geraden Kalenderwochen.
- Für die Planung der Sprechstunden wird ein Doodle eingerichtet.

5. Wahlbeteiligung der Senats- und Fakultätsrätewahl

- Es wird die sehr geringe Wahlbeteiligung festgestellt.
- Die Planung der Wahl wird kritisiert. Sie wäre schlecht angekündigt gewesen, die Auswahl der Standorte war fraglich (Ein Wahllokal im OH14 wäre wünschenswert), teilweise wurden viel mehr Wahlhelfer angefordert als tatsächlicher Bedarf bestand (Negativbeispiel: Mit 10 Leute an einem Standort, wo zwei ausgereicht hätten)
- Das Problem soll in der FSRK weiter besprochen werden.
- Zudem sollte vor der nächsten Wahl ein gesonderter Aufruf an die Studierenden geschehen.

Während des TOPs verlässt Felix den Raum.

6. Mobiler Rechner für den FSR

- Es besteht der Wunsch nach einem Fachschaftslaptop. Dieser könnte beispielsweise für Präsentationen (insbesondere bei der FVV) verwendet werden - wodurch keine Privatrechner verwendet werden müssten - zudem wäre er als dritter Arbeitsplatz im Büro interessant.
- Für Präsentationen wurde der Asus EEE-PC ausreichen, allerdings wäre er als Arbeitsplatz zu schwach. (Die aktuelle Nichtverfügbarkeit wurde kurz erwähnt)
- Daher wurde ein "stärkerer" Rechner vorgeschlagen. Ein Beispielvorschlag lag bei 669 Euro.
- Der TOP wird in einer späteren Sitzung erneut vorgelegt.
- Meinungsbild: "Sollen wir ein Fachschaftlaptop anschaffen?" Ja/Nein/Enthaltung: 7/1/4

Während des TOPs trifft Lutz ein. (und zeigt großes Interesse an dem vorgeschlagenen Rechner)

7. FSR-Newsletter

- Im Büro hängen noch die Teilnahmebestätigungen für die Veranstaltung „SSolaris, Open Solaris, ZFS, NFS, Cluster“. Diese sollen abgeholt werden. Eine Woche (nach Newsletter) möchten wir die verbleibenden Zettel an Frau Sola zurückschicken, um das Büro zu entlasten.
- Vorlesungsfreie Zeit

Tina verlässt die Sitzung.

Dave trifft mit einem Nachbericht ein:

8. Nachbericht

- Auf unseren Mailinglisten befinden sich weiterhin Personen, die inzwischen nicht mehr im FSR oder anderen Gremien sind. Sie sollten somit auch keine Mails mehr an diese Listen erhalten, zumal das in einigen Fällen zu Konflikten oder Problemen führen könnte (als Beispiel wurde genannt, dass sich eventuell Studenten auf einer Liste über WiMis beschweren könnten, und diese Mails gerade nicht direkt an die entsprechenden WiMis gehen sollten.)

Die Mailinglisten sollten daher einmal komplett geprüft und ausgemistet werden.

Tina trifft wieder ein, Jan H. verlässt die Sitzung

9. Sonstiges

- Die große Abwesenheit dieser Sitzung (zum Teil unentschuldig) wird bemängelt, einige Leute wurden schon länger nicht mehr gesehen.

Die Sitzung wird geschlossen.